

re n'empêchera pas son exécution: ce qui mettrait les bonnes Sœurs dans de grandes difficultés. Monseigneur rappela avec quel dévouement les Religieuses, à l'exemple du bon Samaritain, travaillent à soulager toutes les infirmités humaines et invita les nombreux amis de l'hôpital présents à se montrer généreux.

Après la bénédiction de la pierre les assistants vinrent la frapper avec un marteau et déposèrent leurs offrandes qui formèrent la belle somme de \$649,35. Les bonnes Sœurs remercient cordialement le public de sa générosité. Elles offrent aussi des remerciements à M. Léo Marcil, chef de police, qui avait bien voulu envoyer quatre hommes pour assurer le bon ordre, à M. Liguori Gagné, qui a recueilli les offrandes, et à Messieurs de la fanfare La Vérendrye, qui ont rehaussé l'éclat de la cérémonie par leur vibrante musique. La compagnie J.-H. Tremblay, qui mène rondement les travaux de la construction, avait préparé une superbe estrade pour la cérémonie. Les plans ont été tracés par MM. les architectes Sénécal et Papineau.

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

— M. l'abbé C. Deshaies, curé de Keewatin et desservant de Norman, Ont.

— M. l'abbé A. Desmarais, curé missionnaire de Notre-Dame de Toutes Aides.

— M. l'abbé Théoret, curé missionnaire de Sainte-Claire, (P. O. Duck Mountain, Man.).

— M. l'abbé J.-E. Derome, desservant à Elie.

— M. l'abbé L. Primeau, professeur au Petit Séminaire.

— M. l'abbé A. Roy, vicaire à Mariapolis.

— M. l'abbé J. Duffy prend sa retraite au Petit Séminaire.

PELERINAGE A SAINTE-ANNE DES CHENES

Le 13 août environ 600 pèlerins de Saint-Boniface, de Winnipeg, de Lorette, de La Broquerie et d'autres paroisses environnantes sont allés prier la bonne sainte Anne dans son sanctuaire manitobain, à Sainte-Anne des Chênes. S. G. Mgr Béliveau, accompagné de plusieurs prêtres, présidait le pèlerinage. Pendant le trajet de Winnipeg à Sainte-Anne le chapelet a été récité dans les divers chars. On y a aussi chanté des cantiques. De la gare à l'église les pèlerins se sont rendus en procession en récitant le chapelet et en chantant des cantiques.

Une messe solennelle fut chantée par un enfant de la paroisse, M. l'abbé L. de G. Bélanger, curé de Transcona, et S. G. Mgr Béliveau prononça le sermon de circonstance.